

北海道大学電子科学研究所  
所長 笹木敬司様

初めまして。

私は（有）神世界による靈感商法事件から被害者を守る活動をしていると申します。

すでにご承知の通り、（有）神世界による靈感商法事件は全国に多数の被害者を発生させております。

貴大学のホームページにも学生・職員宛の警告文書を掲載されるなど、積極的な防止活動をされておられることは高く評価されることだと思います。

貴大学の複数の准教授が、（有）神世界の運営に関与している疑いが持たれていることも先刻ご承知のことと思いますが、当人が否定しているため、大学側としても対応に苦慮されているのではないかと思います。

（有）神世界は札幌市内で複数のヒーリングサロンを展開しておりますが、その中の一つに、「株式会社 宮」という会社があります。

お送りした資料がその会社の登記簿です。

（株）宮の住所として登録されている場所は、貴研究所の 幸子准教授が居住しているマンションと同じです。

私が入手している多数の被害者からの情報では、 准教授が賃貸契約を結んでいる同マンションの居室を（有）神世界に提供しているとされており、（株）宮の住所が准教授のマンションに置かれていることと合致します。

なお、（株）宮が、（有）神世界傘下の会社であることを確認して頂くため、（有）えんとらんすわーどヒルズの登記簿もお送りしました。

（有）えんとらんすわーどヒルズが神世界傘下の会社であることはすでに報道などで明らかにされている事実です。

（有）えんとらんすわーどヒルズの役員名と（株）宮の役員名は代表取締役を除き同一であり、会社の目的欄に記載された内容も同一部分が多く、その関連性は明かです。

「北大准教授に勧められた」、「北大准教授も通っている確かなところだと言われて信用した」、「北大准教授が教典の解説までしていたので怪しいところだとは思わなかった」

等、北大准教授の肩書きが靈感商法被害を拡大させた大きな要因になっている事実は放置しておくことのできない問題だと思えます。

貴研究所におかれましても、何らかの対応を考えておられることと思いますが、判断の一助にして頂ければ幸いと思ひ、このようなメールを送らせて頂きました。

なお、この件につきましては地元札幌のマスコミも取材中でありますので、これと同様の趣旨の手紙はマスコミ各社にも送付させて頂いております。

+++++

ヒーリングサロンによる被害

<http://www.geocities.co.jp/Technopolis/9575/vivid2.html>

anti\_cult2004@yahoo.co.jp

+++++